



ISTOCK.COM/DARWIN BRANDIS

## Des cartels chinois ont infiltré le Mexique

Dans quelle mesure les puissances étrangères utilisent-elles le commerce de la drogue pour affaiblir l'Amérique ?

- Andrew Miiller
- [05/04/2021](#)

Les opioïdes synthétiques comme le fentanyl sont les drogues les plus meurtrières aux États-Unis. Il y a deux fois plus de gens qui meurent d'une surdose d'opioïdes synthétiques qu'ils y en a des gens qui sont abattus par un meurtrier. Pourtant, jusqu'à récemment, les forces de l'ordre ne pouvaient pas remonter à sa source. Un nouveau rapport de la société de sécurité *Fortress Risk Management*, cependant, montre qu'ils sont passés en contrebande à travers l'océan Pacifique par des trafiquants de drogue chinois. Le cartel chinois Los Zheng opère au Mexique à travers un réseau de pharmacies, de cliniques vétérinaires, de magasins de vêtements et de boutiques informatiques. Et c'est le plus grand cartel du fentanyl du Mexique.

Selon *Fortress*, les fabricants de Wuhan, en Chine, expédient des produits chimiques à travers l'océan Pacifique vers les ports mexicains de Manzanillo, Ensenada et Lázaro Cárdenas. Les produits chimiques sont ensuite transportés vers des laboratoires clandestins dans la ville de Mexico et aux alentours. Le cartel de Los Zheng les synthétise en fentanyl et méthamphétamines pour les expédier aux trafiquants de drogue aux États-Unis.

Les décès par surdose aux États-Unis impliquant le fentanyl et d'autres opioïdes synthétiques sont passés d'environ 3 000 en 2013 à plus de 30 000 en 2018. Le gouvernement américain tente de fermer le cartel de Los Zheng et a exhorté le gouvernement chinois à fermer les laboratoires chimiques, mais le cartel continue de dominer le marché mexicain des opioïdes synthétiques.

L'une des raisons du succès de Los Zheng est que la demande américaine de fentanyl est élevée. Mais une autre raison probable est que le bureau politique du Parti communiste chinois (PCC) *veut* que les Américains soient dépendants de la drogue.

### 'Les choses qu'ils aiment consommer'

Officiellement, le gouvernement américain affirme que le gouvernement chinois n'est pas complice du trafic de drogue. Mais l'agent à la retraite de la *Drug Enforcement Agency*, Derek Maltz, a déclaré à *Fox News* que ce n'était pas vrai.

« Dans le cadre du modèle de guerre sans restriction du PCC, ils ont considérablement progressé contre l'Amérique grâce à leur rôle accru dans le commerce de la drogue », a noté Maltz. « Ils peuvent gagner des milliards de dollars et, en même temps, saper la sécurité de l'Amérique. Un kilogramme de fentanyl peut tuer 500 000 personnes, c'est pourquoi l'administration devrait examiner les taux de mortalité et traiter cela comme une menace sérieuse pour la sécurité nationale par opposition à une simple crise de santé publique. »

La plupart des gens se rendent compte que la Chine est l'une des nations les plus opposées aux États-Unis. Beaucoup comprennent que le moyen le plus efficace de détruire une nation ennemie est de l'affaiblir de l'intérieur. Pourtant, rares sont ceux qui se demandent si la Chine le fait maintenant par le biais des consommateurs de drogues américains. Le régime communiste chinois veut que l'Amérique tombe. Il ne veut pas engager une superpuissance dans une guerre ouverte. Alors

pourquoi *ne pas* faciliter la circulation de drogues illicites qui tuent des milliers de personnes, qui détruisent des familles, qui augmentent la criminalité, qui drainent les ressources policières et créent l'anarchie ? Les preuves montrent que la Chine utilise une telle stratégie !

Les dirigeants chinois comprennent l'effet dévastateur des opioïdes. Les guerres de l'opium des années 1800 impliquèrent le déversement de milliers de tonnes d'opium en Chine, ce qui rendit des millions de Chinois dépendants, dévasta leur économie et contribua à leur perte militaire contre l'Empire britannique.

En 1927, la Chine a éclaté dans une guerre civile entre le Parti nationaliste et le Parti communiste insurgé. Le dirigeant communiste Mao Zedong a demandé à ses subordonnés de cultiver des coquelicots et de les convertir en opium, puis d'en faire le trafic dans les régions non communistes de Chine. À mesure que les drogues devenaient plus disponibles dans ces régions, les gens les utilisaient plus facilement. L'opium a affaibli les consommateurs de drogues, leurs sociétés, leurs gouvernements et leurs armées. Les communistes ont alors conquis la région. Une fois au pouvoir, ils ont pris des mesures draconiennes pour *éradiquer* la consommation de drogue, exécutant des trafiquants présumés.

Les communistes ont conquis la Chine continentale en 1949. Mao a ensuite *nationalisé* la production d'opium et a commencé à fournir des stupéfiants aux habitants d'autres pays qui s'opposaient à lui, principalement le Japon et les États-Unis. Au cours des années 50 et 60, le Premier ministre chinois Zhou Enlai a géré les opérations narcotiques de son pays. Il aurait dit au président égyptien Gamal Abdel Nasser en 1955 que les communistes utiliseraient des drogues pour détruire le moral des troupes américaines en Asie (Edward R. Slack, *Opium, State and Society* [Opium, État et société]). En 1964, l'homme d'État soviétique Mikhaïl Suslov a résumé la stratégie de Zhou de cette façon : « Désarmer les capitalistes avec les choses qu'ils aiment consommer. »

Il y a peu de preuves que depuis Zhou un premier ministre ait géré activement le commerce de drogue de la Chine. Mais la nation incorpore toujours la « guerre de la drogue » dans sa stratégie militaire.

« La récente doctrine chinoise articule l'utilisation d'un large spectre de guerre contre ses adversaires, y compris les États-Unis », a déclaré un rapport de 2014 de l'*U.S. Army Special Operations Command* [Commandement des opérations spéciales de l'armée américaine]. « Les colonels de l'Armée populaire de libération (APL) Liang et Xiangsui décrivent la vision de la Chine sur la manière dont la Chine attaquera les États-Unis par une combinaison d'actions militaires et non militaires... Ces méthodes comprennent la guerre commerciale, la guerre financière, la guerre écologique, la guerre psychologique, la guerre de contrebande, la guerre médiatique, la guerre de la drogue, la guerre des réseaux, la guerre technologique, la guerre de fabrication, la guerre des ressources, la guerre de l'aide économique, la guerre culturelle et la guerre du droit international » (26 septembre 2014). En bref, en fermant les yeux sur les trafiquants chinois de fentanyl—s'ils ne les gèrent pas activement—le gouvernement chinois peut affaiblir l'Amérique.

## Ennemis à la frontière

La consommation de drogue est une vulnérabilité stratégique pour l'Amérique. Les adversaires peuvent attaquer les États-Unis sans déclencher une guerre mondiale en approvisionnant leurs consommateurs de drogue. « Même si tous les pays d'Amérique du Sud étaient dirigés par des gouvernements antiaméricains, cela ne concernerait pas trop Washington ; ces États, seuls ou en masse, n'ont pas la capacité de menacer les intérêts américains », a écrit l'analyste en géopolitique Peter Zeihan en 2008. Il a ensuite précisé : « ...de toutes les manières sauf une. Le commerce de la drogue sape la société américaine de l'intérieur, générant des coûts énormes pour la stabilité sociale, l'application de la loi, le système de santé et le commerce ».

Le Dr Indra Cidambi, spécialiste en psychiatrie de la toxicomanie, affirme que ces « coûts énormes » pour la stabilité sociale, l'application de la loi et le système de santé représentent environ 5 pour cent du produit intérieur brut américain. Cela représente plus de mille milliards de dollars américains par an—environ 3 000 dollars américains pour chaque homme, femme et enfant en Amérique.

La menace stratégique de la consommation de drogues va bien au-delà des pertes économiques. Renforcer les cartels au point que le gouvernement mexicain devient encore moins stable—ou tombe—menace l'intégrité territoriale même des États-Unis. « À bien des égards, le Mexique, en tant qu'État en déroute, serait un pire résultat pour Washington qu'un Mexique hostile uni », a poursuivi Zeihan. « Un Mexique hostile pourrait être intimidé, sanctionné ou même envahi, efficacement intimidé dans la soumission. Mais un Mexique défaillant ne restreindrait pas du tout le commerce de la drogue. La frontière serait un chaos, et les implications de cela vont bien au-delà de la drogue. L'un des plus grands partenaires commerciaux des États-Unis pourrait bien sombrer dans une anarchie bouillonnante qui ne pourrait être empêchée de s'infiltrer aux États-Unis proprement dits. »

En permettant au cartel de Los Zheng d'opérer au Wuhan et à Shanghai, le gouvernement chinois déstabilise le Mexique et utilise la population mexicaine de 130 millions de personnes comme des pions pour déstabiliser l'Amérique. Si l'Amérique elle-même s'effondrait dans « une anarchie bouillonnante », ses ennemis étrangers auraient une occasion unique de prendre le contrôle de Cuba, du Panama et d'autres points d'étranglement vitaux du commerce maritime. Étant donné qu'environ la moitié du commerce maritime américain passe à moins de 100 miles de Cuba, un scénario cauchemardesque serait de voir une puissance étrangère paralyser son économie en coupant ses routes commerciales des Caraïbes alors qu'elle est engagée dans une guerre civile !

## Siège économique

Le regretté Herbert W. Armstrong a expliqué dans son livre historique [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) que les peuples anglo-saxons de Grande-Bretagne et des États-Unis descendaient des anciens Israélites. Cette étonnante vérité signifie que les prophéties bibliques sur Israël au « temps de la fin » s'adressent aux Britanniques et aux Américains.

Dans une prophétie, Dieu compare les États-Unis à un vignoble entouré de haies. Les États-Unis ont la chance d'avoir une haie au Nord et au Sud par deux nations non menaçantes et à l'Est et à l'Ouest par les deux plus grands océans de la planète. Mais parce que les gens n'ont pas reconnu que ces bénédictions viennent de Dieu et se livrent plutôt au péché rampant, y compris la consommation de drogue, Dieu prévient qu'Il abattra cette haie. Ésaïe 5 : 5 l'enregistre comme disant : « Je vous dirai maintenant ce que je vais faire à ma vigne. J'en arracherai la haie, pour qu'elle soit broutée ; j'en abattrai la clôture, pour qu'elle soit foulée aux pieds. »

Dieu prévient que des ennemis étrangers assiègeront les États-Unis affaiblis : « L'Éternel fera partir de loin, des extrémités de la terre, une nation qui fondra sur toi d'un vol d'aigle, une nation dont tu n'entendras point la langue, une nation au visage farouche, et qui n'aura ni respect pour le vieillard ni pitié pour l'enfant. Elle mangera le fruit de tes troupeaux et le fruit de ton sol, jusqu'à ce que tu sois détruit ; elle ne te laissera ni blé, ni moût, ni huile, ni portées de ton gros et de ton menu bétail, jusqu'à ce qu'elle t'ait fait périr. Elle t'assiègera dans toutes tes portes, jusqu'à ce que tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur lesquelles tu auras placé ta confiance dans toute l'étendue de ton pays ; elle t'assiègera dans toutes tes portes, dans tout le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne » (Deutéronome 28 : 49-52).

Le magazine précurseur de la *Trompette*, *La pure vérité*, a déclaré en 1979 que la première brèche dans la haie protectrice américaine s'était produite en 1959, lorsque les révolutionnaires communistes ont envahi Cuba.

Aujourd'hui, la Chine déstabilise le Mexique et déracine davantage la haie qui protège la frontière Sud des États-Unis. Cette activité subversive conduira finalement à l'accomplissement de Deutéronome 28. Une fois que l'Amérique sera trop divisée, trop détruite et trop droguée pour frapper ses ennemis, ces ennemis démoliront ses murs, prendront le contrôle de ses routes commerciales et la placeront sous un siège économique massif !

Comme les victimes de la guerre de l'opium et du trafic de drogue militarisé, les Américains ingèrent volontairement une dose qui est fatale aux individus et à la nation : « les choses qu'ils aiment consommer ».